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アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

■はじめに
出欠確認と会長挨拶の後、前回会議の議事録が承認され、asabi-netへアップすることが事務局より報告された。

■議題1　総会＆パーティ2012会計報告
・秋元会長から「参加者予定数が200名のところ106名、収入が予算2,480,000円に対し2,065,985円。支出は予算
2,480,000円に対し1,782,623円、全体として283,362円残った」と報告があった。
・名簿管理の小山氏より「案内発送3200通で回答503名と、出席率が過去2回より大幅に下がった。デザイン科の出席
が落込み、先生方や2000年代会員の出席数が減り、同窓会への関心が薄いのではと感じた。今回は場所を前面に押し
出した展開をしたが、やはり懐かしさや仕事に発展するような部分をテーマにした方が参加率はよいのではと思っ
た。会費の負担も影響したのではないか。リーダーの明確化や、早めの準備が必要と感じた。常任幹事以外の会員を
含めて人員編成をした方がよいのでは。時間のない中でも、デザインシートを作り、統一感が保てた。司会者の個性が
よく出ていたので、そこから会場作りなどの展開をするともっと面白かったかもしれない。デザイン学校ということで、
パーティに個性的な色を出してもよいと思う」と補足があった。
・「会期のプレミア感が薄い気がする」などの意見に秋元会長は「今後、総会＆パーティの方向性は皆さんの意見を伺
い進めていきたい」と述べた。

■議題2　各委員会及びプロジェクトからの2012年度活動報告と2013年度活動計画と予算案概算について
◎ 会則検討（甲斐）
・2012年度の活動で、会則の骨組みをはじめ細かく改訂された。2013年度の活動予定は無し。
会則改定を常に議題としていると、会則に載っていない事は実行できないという雰囲気になってくると感じた。
・秋元会長は「整合性が取れていないとか言葉のニュアンスが違っているといった場合には、マイナー修正してい
き、なるべく会則の主旨に則った形で進めたいと思う」と述べた。
・現在会則の決定原稿は、秋元会長と事務局長と会則検討委員長の3名で共有している。7月1日付けでWEB上の
データを更新することとした。

◎ 選挙管理（勝山）
2013年度は、常任幹事改選選挙を行う予定。

◎ 広報（富澤）
2013年度は、同窓会ニュースの発行を予定。
これまで勝山氏と富澤氏で交互に委員長を担当していたが、2013年度より富澤氏で固定とする。

◎ WEB（松岡）
・2012年度は、年間約64本の記事作成やバナーデザイン等と、メールフォームの使用にあたりサーバのクラスアッ
プをして、ほぼ予算通りの支出となった。
・2013年度は、asabi-netホームページのリニューアルを予定しており、アーカイブとしての機能を強化したい。フェ
イスブックやツイッターでの影響力を出していきたい。

◎ 同窓生在校生支援（渡部）
2012年度は、アサビブリッジの補助、卒展の同窓会賞の準備と集計、卒業式後のパーティの補助を行い、2012年度
の幹事も決まった。卒展の来場者は500名強で、210票の投票があった。

◎ アサビブリッジプロジェクト（浜村）
・浜村氏から「2013年度は2本の企画を検討中。企画案があれば提案してほしい」と報告があった。
・「現時点で企画を検討中ということで、会議での検討期間を考慮し、1回の開催に留めてほしい」「決算報告の広告
費について、全体の割合から見て金額的に高いのでは」などの意見が出て、チーム内で再検討することとした。

◎ コラボ企画（甲斐）
甲斐氏と小山氏より「卒業生で漫画を描いている方が多いので、2013年度は漫画のグループ展を開催したい。会期
を10／14（火）～19（土）として、人形町ヴィジョンズを予約している。安い参加費を設定して、参加者を25人くらい
集めたい。名簿管理の観点から、総会＆パーティで参加者の落込みが多かった2000年代の会員に向けてアピール
したい。グループ展開催までは参加者の参加費で賄いたいが、冊子の印刷費などを同窓会で協力してほしい」と報
告があり、冊子は展覧会の会場に置かれるかどうかに議論が集中し、会期中に間に合わせるのが厳しい場合には、
第2回の時に第1回の冊子を置くことで解消する方向とした。「毎月小出しにして動きを見せてはどうか」「世間に名
の通った会員へも参加をお願いしてもよいと思う」などの意見が出た。名簿管理とリンクしていること、具体的な企
画案が出ている為、皆の同意のもと実行する方向とした。

◎ インターンシッププロジェクト（日野／事務局より代理報告）
・2012年度、阿佐美学生の就職率の低さを課題としてとらえ、同窓会で支援が出来ないかと思い、プロジェクトの立
ち上げを提案し承認された。インターンシップ制度に関して公募側と学生側との捉え方のギャップがあると考え、資
料をまとめ、常任幹事会にて報告。2013年度は、現状インターンシップ制度への公募の内容分析を行う予定。
・これに対し秋元会長は「同窓会として、学生と社会のかかわりを考えると意義があるが、調査報告に留まるような
ので、具体的な方向性を示して欲しい」と述べた。乙葉氏から「夏のインターンシップでポートフォリオ審査があるの
で、同窓会の活動として、例えば郵送代の補助等が考えられる。3年生がインターンシップを行い、研究科に進んだ
場合、1年のブランクを経ての就職となる場合もある」との情報提供があった。

◎ 会費徴収（日野／事務局より代理報告）
・2012年度は、会費徴収がいつから始まっているかの確認や、他の美術/デザイン系大学､専門学校の同窓会の傾
向と会費について調査を行った事を常任幹事会にて報告。委員を増強する事を提案し承認された。
・2013年度は会費の支出予測等を調査して、資料をもとに会費の徴収の視点を提案する。

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
竹島　巍［常　任］
三好耕之［常　任］
藤川正美［常　任］
渡部征明［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
勝山昌幸［常　任］
永吉昭浩［常　任］
大野美菜子［常　任］
乙葉　茂［常　任］
富澤和治［常　任］
山田直毅［常　任］
小山優子［会　員］

2012年度 第6回 常任幹事会議事録

●日時
2013年3月30日(土)
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校 422号教室

●委任欠席者（カッコ内→代理人）
日野　高（秋元）
土橋洋一
西田一成
桜井裕美
軽込孝信

常任出席者　17名
委任欠席者　  5名
(常任幹事22／25名　定足数成立)

●議事進行：松岡和彦

●議事録
書記：臼木菜穂　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1　総会＆パーティ2012会計報告
2　各委員会およびプロジェクトからの
 　 2012年度活動報告と2013年度活動
 　 計画と予算案概算について
3　その他・意見交換



２／２

アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

◎ 堀商店のショーウィンドウ（秋元）
大野氏を中心に活動の予定。同窓会からの協力者への交通費や雑費などで5万円の予算を計上。

◎ 名簿管理（小山）
・学校からいただくデータのコンバートが手間取る為、5人ほどで手分けをして作業したく、5万円の予算を提示。
・松岡氏から、学校の方では2年制も始まる予定で、科も変わってくるという報告があった。
・秋元会長は「研究科に進んだ方の管理が難しい」と述べた。

◎ 会計（小山）
・2012年度は、永吉氏の協力によりノートパソコンを購入し、会計担当を白石氏へ移行した。今後15,000円くらいの
プリンターが必要になる。6月に監査を行い、総会＆パーティ2012の会計も担当した。
・決算書作成について、皆さんから送っていただくデータを、エクセルなどで書式を統一して行きたい。

◎ 事務局（大村）
・2012年度は、各会議と総会＆パーティ2012の開催および書類作成や、ＷＥＢにおける堀商店出展者募集の詳細
ページ公開などを主として行った。
・2013年度も、会議準備を基本とした活動を予定。

◎ 2013年度活動計画全体と予算案について
・秋元会長は、各委員会およびプロジェクトからの提案を考慮して調整した2013年度予算案をプリントで配布して
説明し、今回の会議内容を踏まえてまた報告する事と、決算書を明日の3月31日で締め、これから作成する旨を述
べ、「事務局費としていた決算書作成と監査時の支出を会計の経費に移すこと。卒業生の数が減っているので収入
が減っており、予算をどう配分するかが難しいこと。事前に提出された計画書を調整し、事務局関連で70万円、委員
会関連で83万円、合計153万円の予算案を提示し、インターシッププロジェクトと会費徴収に関しては具体的な支
出予定が出ていないため、提示額よりも抑えた額にさせていただきたい。実際の支出は120～130万円程度と見込
んでいる。今回の予算案で調整してほしい所がありましたらお知らせください」と述べた。
・松岡氏から「会員数が減っているということで、例えばアサビブリッジとコラボ企画を融合して漫画の会場でゲス
トを呼んだり、冊子の販売をしてはどうか、それとセミナー有料化の検討などが必要ではと思う」との意見が出た。

■議題3　その他・意見交換
　堀商店のショーウィンドウについて、秋元会長より「4月1日に作品入れ替えをおこなう。常任幹事の甲斐氏と大野
氏が出品中であり、次回は小田佑二さん(2002年度IC卒)と小松美代子さん(1988年度FA卒)。当日の参加予定は甲
斐氏、大野氏、三好氏、桜井氏、小山優子氏、小田氏、小松氏、秋元の8名」との報告があった。

次回日程：2013年5月25日（土）15:00～17:00に常任幹事会開催との確認をして議会は閉会した。
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